

» PRESSE NATIONALE

Politique 

L'EXPRESSI
QUOTIDIEN

COOPÉRATION BILATÉRALE : LE JAPON FAIT UN IMPORTANT DON À LA CÔTE D'IVOIRE

Dynamique et fructueuse, la coopération ivoiro-japonaise a été renforcée, hier jeudi 1er juin 2023, par la signature et l'échange de notes, relatif au « Projet d'amélioration des services mécanisés dans le secteur de la riziculture pour le renforcement de la compétitivité du riz local », contribuant à l'amélioration de la productivité agricole. D'un montant de 750 millions de Yens, soit environ 3,4 milliards de FCFA, le projet est destiné à acquérir des machines agricoles de confection japonaise telles que les tracteurs et décortiqueuses de riz. Et cela, en vue d'augmenter la productivité du riz et de permettre un traitement post-récolte adéquat pour l'amélioration de la qualité du riz, avec pour objectif final de soutenir les efforts de la Côte d'Ivoire en faveur de la construction d'un système alimentaire résilient et durable.

Economie 

Mandat

AUGMENTATION DU PLAFOND DES AVALS ET GARANTIES : ADAMA COULIBALY OBTIENT DES PARLEMENTAIRES UN ACCORD DE 35 MILLIARDS FCFA POUR L'ANNÉE 2022

Le ministre de l'Économie et des Finances, Adama Coulibaly, a obtenu, hier, jeudi 1er juin, de la Commission économique et financière de l'Assemblée nationale, l'adoption du projet de loi relatif à l'augmentation du plafond des avals et garanties accordés par l'État pour l'année 2022, à 35 milliards FCFA. Cela, pour permettre à CI Energies de contracter un emprunt pour faire face à ses difficultés de trésorerie actuelles.

L'inter

MISE EN ŒUVRE DES ACTIONS DE DÉVELOPPEMENT DURABLE 2023-2024 : LA CÔTE D'IVOIRE ET LES NATIONS UNIES DÉFINISSENT UN NOUVEAU PLAN DE TRAVAIL

La ministre du Plan et du Développement, Nialé Kaba, a présidé, le mercredi 31 mai 2023, à Abidjan-Plateau, aux côtés du coordonnateur résident du Système des Nations unies pour le développement (Snud) en Côte d'Ivoire, Philippe Poinot, la 3e réunion du Comité directeur conjoint (Cdc) du Cadre de coopération des Nations unies pour le développement durable (Ccdd) 2021-2025. Cette rencontre avait pour objectifs d'apprécier, à mi-parcours, les performances de mise en œuvre du Ccdd, d'évaluer l'état d'exécution des recommandations formulées lors de la dernière réunion du Cdc (tenue le 4 mai 2022), et de formuler des recommandations pour accélérer l'atteinte des résultats de développement du programme.

LANCEMENT DE LA 5E ÉDITION DU MARCHÉ IVOIRIEN DE L'ARTISANAT : SOULEYMANE DIARRASSOUBA EXHORTE LES JEUNES À S'INTÉRESSER À L'ARTISANAT

“Je vous encourage vivement à vous intéresser aux métiers de l’artisanat afin de vous familiariser tôt avec l’entrepreneuriat, facteur d’autonomisation et d’épanouissement. Votre créativité et votre savoir-faire vous confèrent des compétences réelles, nécessaires à votre développement personnel qui garantit votre participation effective à l’inclusion sociale et à la prospérité de notre pays”. C’est par cette exhortation à l’endroit de la jeunesse que le ministre du Commerce, de l’Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba, a lancé, le jeudi 1er juin 2023 à Port-Bouët, la 5e édition du Marché ivoirien de l’Artisanat (MIVA) du 7 au 11 novembre prochain au Parc des expositions d’Abidjan.

VIVA TECH 2023 À PARIS : OUATTARA FAIT PARTICIPER LA CÔTE D’IVOIRE POUR LA PREMIÈRE FOIS

La 7e édition de VivaTech, l’événement européen dédié aux startups et à la technologie, se tiendra du 14 au 17 juin prochains à Paris Porte de Versailles. Le ministre de la Communication et de l’Économie numérique, porte-parole du Gouvernement, Amadou Coulibaly, accompagné du ministre de la Promotion de la jeunesse, de l’Insertion professionnelle et du Service civique, Mamadou Touré, a animé une conférence de presse, pour annoncer la première participation officielle de la Côte d’Ivoire au salon du numérique parisien. Le porte-parole du Gouvernement a indiqué à la presse les enjeux de cette première participation. Il s’agira, d’une part, de faire la promotion des startups ivoiriennes et leur permettre de tisser des partenariats, faciliter les levées de fonds, d’autre part, de nouer des partenariats avec les acteurs mondiaux majeurs pour accompagner le Plan d’accompagnement et de développement des startups (Pads).

ÉCONOMIE NATIONALE : VASSOGO BAMBA RASSURE SUR LA SANTÉ ÉCONOMIQUE IVOIRIENNE

Le directeur de cabinet adjoint au Ministère de l’Économie et des Finances, Vassogbo Bamba, a procédé, le jeudi 1er juin 2023, au Plateau, au lancement du Programme d’appui à l’amélioration du climat des affaires en Côte d’Ivoire (Paca-CI). À cette occasion, le représentant du ministre Adama Coulibaly a indiqué que l’activité économique ivoirienne se porte bien malgré les effets néfastes de la Covid-19 et de la guerre Russo-ukrainienne. Cela, grâce aux efforts du Gouvernement sous l’impulsion du Chef de l’État Alassane Ouattara. Pour lui, c’est justement pour améliorer le climat des affaires et booster l’économie, que le Gouvernement a mis en place le Paca-CI. Cet outil, selon lui, constitue l’une des réponses de l’État de Côte d’Ivoire aux besoins d’amélioration de l’attractivité de son économie.

AFRICA CEO FORUM 2023 : PRÈS DE 2 000 PERSONNALITÉS ATTENDUES

Africa global logistic, acteur logistique majeur en Afrique, annonce sa participation au sommet annuel de l’Africa Ceo Forum qui se déroulera, du 5 au 6 juin 2023, à Abidjan, en tant que partenaire Diamond. Lors de ce rendez-vous, qui réunira près de 2 000 personnalités du monde des affaires et de la politique, dont des chefs d’entreprises, des investisseurs et des chefs et membres de gouvernements d’Afrique et du monde, l’entreprise partenaire présentera sa stratégie de logistique multimodale (portuaire, logistique, maritime et ferroviaire), intégrée et durable, en faveur du développement de l’Afrique.

RENFORCEMENT DES CAPACITÉS DES ACTEURS DE L’ÉTAT CIVIL : VAGONDO

Ils sont 24 agents de mairie dédiés à l'état civil dans le District de Yamoussoukro, qui ont bénéficié d'une formation initiée par l'Office national de l'état civil et de l'identification (Oneci), du 31 mai au 1er juin 2023, à Abidjan. À la clôture de cette session de formation qui a eu lieu dans les locaux de son Ministère, au Plateau, jeudi 1er juin, le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Vagondo Diomandé, a insisté sur l'opportunité de la politique de modernisation de l'état civil dans le développement socio-économique de la Côte d'Ivoire mais aussi et surtout dans le maintien de la paix et de la sécurité. Aussi a-t-il appelé à l'implication des acteurs de l'état civil et, au-delà, de toutes les parties dans ce sens.

FLUIDITÉ ET SÉCURITÉ ROUTIÈRE : LA CÔTE D'IVOIRE ADOPTE DE NOUVELLES PLAQUES D'IMMATRICULATION

Le ministre des Transports Amadou Koné a procédé au lancement officiel de la pose des nouvelles plaques d'immatriculation. C'était au cours d'une cérémonie organisée le jeudi 1er juin 2023 sur le site de la Société de transport Abidjanais (Sotra) à Abidjan-Koumassi. « La nouvelle plaque d'immatriculation est d'une qualité supérieure à celle existante. Sa matière de type Pmma en acrylique (Polyméthacrylate de méthyle acrylique), commercialement connu sous différents noms, que je ne vais pas citer ici, joue un rôle de protection de la numérotation d'immatriculation contre les agressions extérieures », a affirmé le ministre.

DÉCLARATION DE PATRIMOINE : LA HAUTE AUTORITÉ ATTAQUE L'INTÉRIEUR DU PAYS

La Haute autorité pour la Bonne gouvernance (HABG) a indiqué, hier dans un communiqué, qu'une mission conduite par la direction du Traitement des déclarations de patrimoine de ses services, sillonnera l'intérieur du pays, du 30 mai au 16 juin prochain. Il s'agit des régions du Worodougou, Kabadougou, Béré, Folon, Bafing et du Tonkpi. L'objectif de cette mission de proximité, selon le communiqué, est d'améliorer le taux d'enregistrement des déclarations de patrimoine.

Culture ↻

RÉGULATION AUDIOVISUELLE : TIÉMOKO KONÉ REÇOIT LE RAPPORT 2022 DE LA HACA

C'est une tradition républicaine qui veut que certaines institutions et autorités indépendantes présentent un rapport annuel au Président de la République. La Haute autorité de la communication audiovisuelle (HACA) a sacrifié à cette exigence, hier jeudi 1er juin 2023, en remettant son rapport 2022 au Vice-président Tiémoko Meyliet Koné. Il s'est réjoui à l'occasion, sur la base de la présentation faite par le premier responsable de la HACA que "notre pays dispose d'un paysage audiovisuel riche et fortement diversifié". S'il s'est félicité de l'apport de nouveaux outils qui contribuent à faciliter la diffusion de l'information, il s'est cependant prononcé pour des solutions "novatrices", "communes" et "fortes" aux problèmes qu'ils posent.

Sport ↻

INSERTION DE 5000 JEUNES DANS LES MÉTIERS DU SPORT : LE PROJET LANCÉ LE 22 JUIN 2023 AU PALAIS DES SPORTS

La date du 22 juin 2023 a été retenue pour la cérémonie de lancement officiel du projet d'insertion de 5 000 jeunes dans les métiers du Sport, au Palais des Sports de Treichville en présence du Premier Ministre

Patrick Achi ainsi que de toute la jeunesse de Côte d'Ivoire. C'est l'information phare de la séance de travail qui a eu lieu mercredi 31 mai 2023 à Abidjan-Plateau. L'échange sur le démarrage effectif de ce programme de formation s'est tenu en présence du ministre des Sports, Paulin Claude Danho et de ses collègues de la Promotion de la Jeunesse, le ministre Mamadou Touré et le ministre N'Guessan Koffi de l'Enseignement technique.



VU SUR LE NET

Economie



UTILISATION DES ENGRAIS ET SÉCURITÉ ALIMENTAIRE : LE MINISTRE D'ÉTAT KOBENAN KOUASSI ADJOUMANI EXPLIQUE LA POLITIQUE DE LA CÔTE D'IVOIRE

Prenant part à la table ronde sur les engrais et la santé des sols en Afrique de l'Ouest et au Sahel, du 30 au 31 mai 2023 au Togo, le ministre d'État, ministre de l'Agriculture et du développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani, a expliqué la politique de la Côte d'Ivoire, qui prend en compte les problématiques de désertification, de dégradation des sols, d'utilisation des engrais et de sécurité alimentaire. Kobenan Kouassi Adjoumani a présenté le Programme national d'investissement agricole (Pnia) qui, depuis sa mise en place en 2012, est l'outil dédié à la transformation structurelle du secteur agricole. Un programme qui, a-t-il souligné, a permis au pays de renouer avec la croissance dans le secteur agricole. (Source : CICG)



INSTITUTIONS : UNE COLLABORATION ÉTABLIE ENTRE LA COMMISSION DE L'ÉVALUATION DES POLITIQUES PUBLIQUES DE L'ASSEMBLÉE NATIONALE ET LA COUR DES COMPTES

Au terme d'une visite de travail, le jeudi 1er juin 2023 au siège de la Cour des Comptes (CC) à Abidjan-Cocody, le président de la Commission de l'évaluation des politiques publiques de l'Assemblée nationale, Kouassi Koffi Kra Paulin, à la tête d'une délégation, et le président de la CC, Kanvaly Diomandé, ont scellé un cadre de collaboration franche. Ce, afin de permettre aux 24 membres de ladite Commission de bénéficier de l'expertise de la Cour des Comptes en matière d'évaluation des politiques publiques. (Source : CICG)

Société



ORGANISATION MÉTÉOROLOGIQUE MONDIALE : UN IVOIRIEN ÉLUT AU POSTE DE 1ER VICE-PRÉSIDENT

La Côte d'Ivoire a été élue ce 1er juin 2023 à Genève, par acclamations, et à l'unanimité, au poste de 1er Vice-président de l'Organisation Météorologique Mondiale (OMM). Daouda Konaté, directeur de la Météorologie nationale à la Sodexam, siègera, de 2024 à 2027, au sein de cette institution spécialisée des Nations Unies. Une fierté pour le pays, d'autant que c'est la première fois qu'un Africain accède à cette haute fonction. Daouda Konaté, directeur de la Météorologie Nationale à la Sodexam, apporte avec lui une expérience de plus de 23 ans dans le domaine de la météorologie. Il est également membre du Conseil exécutif de l'OMM et a occupé plusieurs fonctions de responsabilité internationale, notamment en tant que président de l'OMM RAI et ancien président du Comité des directeurs de la CEDEAO.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



101

"Aïté Gouvernement"



Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale

Pour toute information, prière contacter le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE
SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale